

POLÍTICA DE PRIVACIDAD de STNAMES LAB

Protección de datos de carácter personal según la LOPD

El equipo de STNAMES LAB, en aplicación de la normativa vigente en materia de protección de datos de carácter personal, informa que los datos personales que se recogen a través de los formularios de reporte de errores del sitio web: <https://stnameslab.com> (y sus subdominios), no se incluyen en ficheros automatizados de ningún tipo.

La recogida de los datos de carácter personal tiene como finalidad exclusivamente la resolución de incidencias con el sitio web. Una vez se ha procesado la consulta esta información es eliminada. Estos datos no serán cedidos a terceras entidades. Su tratamiento se realizará únicamente por miembros del equipo de STNAMES LAB.

El equipo de STNAMES LAB adopta las medidas necesarias para garantizar la seguridad, integridad y confidencialidad de los datos conforme a lo dispuesto en el Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016, relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de los mismos.

El usuario podrá en cualquier momento ejercitar los derechos de acceso, oposición, rectificación y cancelación reconocidos en el citado Reglamento (UE). El ejercicio de estos derechos puede realizarlo el propio usuario a través de email a: dotoper@upo.es.

El usuario manifiesta que todos los datos facilitados por él son ciertos y correctos, y se compromete a mantenerlos actualizados, comunicando los cambios a dotoper@upo.es.

Finalidad del tratamiento de los datos personales:

¿Con qué finalidad trataremos tus datos personales?

En el equipo de STNAMES LAB, trataremos tus datos personales recabados a través del sitio web <https://stnameslab.com> (y sus subdominios), con la única finalidad de resolver los errores que se reporten mediante el formulario dispuesto a tal efecto.

¿Por cuánto tiempo se conservan los datos personales recabados?

Los datos personales proporcionados se conservarán hasta que se resuelva la incidencia reportada.

Legitimación:

El tratamiento de tus datos se realiza con base jurídica en el consentimiento libre, específico, informado e inequívoco, en tanto que te informamos poniendo a tu disposición la presente política de privacidad, que tras la lectura de la misma, en caso de estar conforme, puedes aceptar mediante una declaración o una clara acción afirmativa, como el marcado de la casilla dispuesta al efecto en el formulario de reporte de errores.

En caso de que no nos facilites tus datos o lo hagas de forma errónea o incompleta, no podremos atender tu solicitud, resultando del todo imposible proporcionarte asistencia para resolver tu incidencia.

Destinatarios:

Los datos no se comunicarán a ningún tercero ajeno al equipo de STNAMES LAB, salvo obligación legal.

Para alojar los datos se ha contratado los servicios de Bluehost, con domicilio en 5335 Gate Pkwy, Jacksonville, FL 32256, empresa que presta servicios de alojamiento web, habiéndose comprometido al cumplimiento de las disposiciones normativas de aplicación en materia de protección de datos, en el momento de su contratación. Puede consultar la política de privacidad y demás aspectos legales de la compañía en el siguiente enlace: <https://newfold.com/privacy-center>.

Datos recopilados por usuarios de los servicios

En los casos en que el usuario incluya ficheros con datos de carácter personal en los servidores de alojamiento compartido, STNAMES LAB no se hace responsable del incumplimiento por parte del usuario del RGPD.

Derechos propiedad intelectual y el “Buscador de calles”

STNAMES LAB es titular de todos los derechos de autor, propiedad intelectual, industrial, "know how" y cuantos otros derechos guardan relación con los contenidos del sitio web <https://stnameslab.com> (y sus subdominios) y los servicios ofertados en el mismo, así como de los programas necesarios para su implementación y la información relacionada, especialmente en el caso de los conjuntos de datos resultantes de las consultas realizadas mediante la aplicación “Buscador de calles” ubicada en la página <https://stnameslab.com/buscador/>.

La reproducción, publicación y/o uso no estrictamente privado de los contenidos, totales o parciales, del sitio web STNAMES LAB se permite siempre que el usuario cite adecuadamente la fuente de dicho material.

Protección de la información alojada

STNAMES LAB no realiza copias de los datos que se ponen a su disposición mediante el formulario de reporte de errores. La información facilitada por los usuarios se guarda en los servidores contratados para el alojamiento del sitio web y cuenta con las medidas de seguridad pertinentes, que incluyen la encriptación de los datos.